

First Mission **CONTAGION**

Achtur. Ein karger Planet mit unbedeutender Vegetation. Landwirtschaft lohnt sich nur mit hydroponischer Technik, alter Technik. Die wiederentdeckten neuen Technologien finden vorerst in den Kerngebieten der Großen Häuser ihre Zukunft. Aber hier im Outback des bekannten Raumes? Fehlanzeige. Diese Welt scheint aber ein Ort für Glücksritter und Rohstoffmagnaten zu sein. Die Konkurrenz um den Wettlauf nach Rohstoffen ist rasant und der Druck immens..

.. am Ende des Tages vom letzten Übungsgefecht...

Am Rande der Feierlichkeiten zu bestandenen Mechwarriorabschlussprüfung tritt ein gut gekleideter Zivilist auf die Gruppe zu. Er stellt sich als Mr. Contagion vor und ist ein Industrieller, welche mehrere Minen betreibt, um Erze und Edelsteine dem Planeten zu entreißen. Er bittet uns ihn etwas abseits des Trubels zu begleiten. Weg von Sekt und Häppchen.

Vom Rauschen des langen Tages schenken wir ihm unsere Aufmerksamkeit.

"Hallo ich bin Mr.Contagion. Erstmal herzlichen Glückwunsch ... nach ein paar weiteren gepflegt eingepackten Sätzen. .. Ich habe ein kleines Problem. Ohne viel Wind aufzuwirbeln, um auch mein Ansehen und mich selbst zu schützen möchte ich sie bitten einer Sache nachzugehen. Mein Überwachungssystem, welches meine Abbauminen kontrolliert, meldet seit gestern Abend bei einer Mine einen Kontaktabbruch. Auch eine Wiederherstellung mittels Sateliten. Fehlanzeige. Ohne gleich die hiesige Planetenverwaltung einzuschalten, welche wohl bessere Mittel auch militärisch zu bieten hätte versuche ich es bei euch frisch gebrandten Rekruten erstmal anzufragen. Zu dem ihr auch mit Battlemechs ausgestattet seid. Eine erfolgreiche Wiederkontaktherstellung zu dem entlegenen Ort wäre eine gute erste Gelegenheit für eine noch unbekannte Rookie Einheit. Ich werde mich erkenntlich zeigen, wenn es gelingt. Kann ich mit euch rechnen?"

Nehmt ihr den Job an? >>Natürlich ;-)

Nach weiteren Abmachungen mit Mr.Contagion geht die Gruppe wieder zurück in die feiernde Gesellschaft. Ein bunte Mischung aus Milizionäre, sexy AssistentInnen, Verwaltungsangehörige und deren Familienmitgliedern. Die Gruppe geht nicht allzu spät zur Ruhe, damit das erste echte Abenteuer schon vor der Dämmerung beginnen kann.

Unseren Ansprechpartner bei der Miliz geben wir nur bekannt, dass wir eine kleine Patrouillie machen werden und 4 Uhr mit den Battlemechs aufbrechen und bald im Lager zurück sein werden.

Viel Glück und Viel Spaß!